

Herzlichen Dank

*Es wird Stille sein und Leere.
Es wird Trauer sein und Schmerz.*

Wir bedanken uns herzlich für die vielen Trost bringenden Beileidskarten, Briefe, den schönen Blumen und dem Grabschmuck beim Abschied von unserer lieben

Elke Schalch-Schultze

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren. Aber es ist schön zu spüren, wie viel Liebe, Freundschaft und Würde Elke entgegebracht wurden.

Ein besonderer Dank geht an:

- ihren ehemaligen Hausarzt, Dr. D. Merlin, für die jahrelange medizinische Hilfe und überaus kompetente Betreuung meiner Ehefrau
- an die Herren Dr. Bühlmann und Kreuzer für ihre tatkräftige Unterstützung vor Ort
- die anspruchsvolle und mitfühlende Pflege der Verstorbenen durch das Alterszentrum Viktoria in Bern
- Frau Susanna Cerny für die einfühlsame Abschiedsrede und der Organistin, Frau Sibylle Leutenegger, für ihr umrahmendes, tief empfundenes Orgelspiel
- Herrn Beat Burkhard von Egli Bestattungen für die kompetente Unterstützung der Hinterbliebenen
- allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn, die der Verstorbenen im Leben und während ihres Aufenthaltes im Alterszentrum Viktoria Verständnis und Liebe entgegebracht und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.